



13.09.2019

ANFRAGE

Betr.: Stand der Planung Umgestaltung der Fahrradwege
Hechtsheimer Straße und Verkehrsführung Zufahrt Heilig-
Kreuz-Viertel

Die Berichterstattung über den Bau eines Kreisels in Höhe Hechtsheimer Straße/ Zufahrt Heilig-Kreuz-Viertel hat bei den AnwohnerInnen und NutzerInnen dieses Verkehrsknotenpunktes große Unruhe ausgelöst. Das öffentliche Interesse an weiteren Entwicklungen und Informationen ist groß.

Die Hechtsheimer Straße wird von vielen Personen mehrmals täglich genutzt nicht zuletzt um zur Schule oder zur Arbeitsstelle zu kommen und zwar zu Fuß, mit dem Rad, mit dem öffentlichen Bus oder mit dem Auto.

Wir fragen daher:

Wie sieht der aktuelle Stand der Planungen aus?

gez.

Simone Bludau

